

En toda su historia

Fisa ficha a su primera gerenta general



La ejecutiva cuenta con más de 20 años de experiencia en el desarrollo de negocios.

En los primeros días de noviembre, Carola Fuentes compartió desde su cuenta de LinkedIn un par de reflexiones vinculadas a uno de los hitos más relevantes de su vida profesional: Convertirse en la primera

gerenta general de Fisa de toda su historia.

“Me siento muy entusiasmada por lo que viene: Unirme a Fisa y su excepcional equipo, asumir nuevos desafíos y continuar trabajando por el desarrollo de Chile y sus empresas desde una nueva perspectiva”, escribió la ingeniera comercial y MBA de la Pontificia Universidad Católica de Chile y quien cuenta con más de 20 años de experiencia en el desarrollo de negocios y gestión de equipos multidisciplinarios en diversas industrias. “Honrada de participar y aportar a este maravilloso proyecto”, añadió en su espacio virtual.

Carola comenzó su carrera en Entel y luego de un paso por diversas empresas, aterrizó en el lugar donde pasó los últimos

doce años: Icare Chile, una corporación empresarial cuyo propósito es promover la excelencia empresarial en el país, y en la que, como gerenta de Desarrollo, dirigió actividades privadas y públicas, presenciales y digitales, animando los Círculos (comités de trabajo) con miembros de las principales empresas en Chile, y organizando eventos tan reconocidos como ENADE, Congreso de Marketing y Congreso de Personas, entre otros.

“A quienes me han acompañado en este camino, sepan que siempre podrán contar conmigo. Y a quienes conoceré, feliz emprender este desafío compartido y emocionada por lo que lograremos juntos”, dijo en sus primeros días en el cargo.